
 

Franz Buitmann begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, die Mitglieder der Verwaltung, die 

zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer und Herrn Schmitz von der Presse sehr herzlich.  

 

Franz Buitmann informiert den Ausschuss über die schwerwiegende Erkrankung von Fachdienstleiter 

Heinz Klövekorn. Derzeit erholt sich Heinz Klövekorn  von dieser  Erkrankung.  Er wünscht ihm auf 

diesem Wege - auch im Namen des gesamten Ausschusses - gute Besserung und baldige Genesung. 

 

Ausschussvorsitzender, Franz Buitmann, stellt die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.  

 

In der Samtgemeinderatssitzung vom 16. Juli 2014 ist der Antrag der CDU-Fraktion, auf die 

Einrichtung von Schuleinzugsbezirken in Zukunft zu verzichten, in den Bildungsausschuss verwiesen 

worden. Vorsorglich wurden die Unterlagen und die Beschlussvorlage bereits im Vorfeld an die 

Mitglieder des Ausschusses versandt.  

 

Formal ist die Tagesordnung um diesen Tagesordnungspunkt zu erweitern, um eine 

Beschlussempfehlung herbeizuführen. Die Erweiterung der Tagesordnung um den Antrag der CDU-

Fraktion vom 30. Juni 2014 (Schuleinzugsbezirke) wird einstimmig beschlossen. 

 

Er wird als neuer TOP 4 in der Tagesordnung ergänzt.   


